

autres.

L'insuffisance de la vie chrétienne contribue elle aussi à produire cette crise. L'esprit chrétien ne règne plus comme autrefois dans nos foyers; on ne sent plus chez nos concitoyens cet amour de la religion et de tout ce qui s'y rattache. Au contraire, on ne voit partout qu'indifférence et irréligion. L'impiété nous envahit de toutes parts et comment voulez-vous que l'enfant, plongé dans cette atmosphère, résiste aux obstacles qu'il rencontre sur sa route et n'éprouve pas cette crise? Ce sera de développer chez lui la vie chrétienne en se servant des diverses influences auxquelles il est soumis. C'est ainsi que l'influence maternelle, l'influence familiale, et, à son défaut, l'influence de l'école, sauront donner aux jeunes gens cette intensité de vie chrétienne qui ne les fasse pas reculer devant les attaques que subira leur foi. Ils seront alors plus forts et plus courageux pour